

アル・アクサ洪水376日目：レバノン南部でイスラエル軍に多数の死傷者 | ジャバリヤで数十人の遺体 | 20万人のパレスチナ人が食料と水を失う

The Palestine Chronicle, 2024年10月16日、脇浜義明訳、田中一弘補訳



イスラエルはガザでの市民虐殺を続けている。(Photo: via social media)

主要事項

- * 16日、南レバノンのナバティエ市へのイスラエル軍の攻撃で市長と複数の市職員が死亡した。
- * イランのアーバス・アラグチ外相はフランスの外相との電話会談で、イスラエル戦争を中東地域に拡大することに反対し、イスラエルによるガザとレバノンへの侵攻を止めることが必要だと述べた。
- * カマル・アドワン病院のフサム・アブ・サフィア院長はガザ回廊北部の病院はすべて破局的状態にあると言い、患者の命を救うための安全な通路の開設を要望した。
- * パレスチナ保健省（ガザ）によれば、2023年10月7日以降続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,289人、負傷者は98,684人となった。

最新情報

10月17日 5:49am (パレスチナ時間)

- * CNN (米高官の言葉として)：米国は初めてステルス爆撃機 B-2¹ を使って、フーシ派の拠点を爆撃した。
- * イエメン・メディア：英米軍はサアダ市東部のカハラン地区とアル・エラ地区を9回にわたって爆撃した。
- * CNN (米高官の言葉として)：米国はイエメンのフーシ派の武器貯蔵施設を爆撃した。施設の一部は地下にあった。
- * アル・ジャジーラ：イスラエル軍はヌセイラト難民キャンプの北西部を砲撃した。
- * アル・マヤデーーン：イスラエル軍はガザ回廊北部のジャバリヤ難民キャンプの西部の民間人の家を砲撃した。
- * シリア TV：イスラエルの爆撃でラタキア市への入口付近で火災。
- * イスラエル・メディア：北部からナザレの間の130か所で警報がなった。

¹ 1機2000億円の世界一高価な戦略爆撃機。ノースロップ・グラマンシヤ社が開発。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍は西岸地区のアル・ハイール（ヘブロン）の南にあるドゥラ市を攻撃した。

10月17日 2:43am

*パレスチナ・メディア：ガザ回廊北部のシェイフ・ザイド地区近くの、避難民の避難場所となっているハリーフア学校が、イスラエルの白リン弾攻撃を受けて火災となっている。

*ヒズボラ：我々はラブーネ高地で二台目のメルカヴァ戦車を誘導ミサイルで攻撃し、戦車は炎上し、乗組兵が死傷した。

*パレスチナ・メディア：ガザ市南西部のアッシナア通りにあるアル・ヘロウ一家の家をイスラエル軍が砲撃し、死傷者が出たという報告が入った。

*ナセル・サラール・アル・ディン旅団（人民抵抗委員会）：我々はオマル・アル・カシム殉教軍²といっしょに107型ロケット弾を使ってミトフラッシュム入植地を攻撃した。

*アル・アクサ殉教者旅団³：我々の戦士はナブルスのアル・アイン難民キャンプへ侵入しようとしていた敵軍と爆発装置と弾丸の雨によって戦闘している。

*アル・ジャジーラ：イスラエルは南レバノンの町マジュダルズーンを襲撃した。

*フォックス・ニュース：米国副大統領で大統領候補者のカマラ・ハリスは私のイスラエルの安全を守るという献身性はゆるぎないと言って、イスラエルに「自衛」のために必要と思われるものを提供するように活動していることを強調した。

10月17日 1:14am

*国連人権高等弁務官ポルカー・タークのメディア・レポート：ガザ回廊のほぼ190万人の人々が何回も避難させられた。イスラエル軍の軍事行動の結果、ガザ全域において住民の家屋、医療機関、生活インフラが破壊された。

*アル・マヤディーナ：ラブーネで多数のイスラエル軍車両がレジスタンスの攻撃で破壊された。

*イスラエル・メディア：ドローン襲撃のおそれがあったので、ヨルダン渓谷近くのエイン・ヤハヴで警報が出ている。

10月17日 12:47am

*イスラエル・メディア：レバノンから発射されたロケット弾がキルヤット・シュモナに直撃した。

10月17日 12:36am

*ガザ市民防衛隊：ジャバリア難民キャンプでは20万人のパレスチナ人が食料、飲料水、医薬品がない状態で12日間続いている。イスラエル軍は12日間連続的にガザ北部の建物やインフラを爆撃・砲撃して破壊している。崩れた瓦礫の下や道路にはイスラエル軍によって殺害された数十人の死体があるが、回収できない。ジャバリア難民キャンプは徹底的に破壊され、大量墓場になりそうだ。

10月16日 11:59pm

*イスラエル・メディア：レバノン国境の戦闘で少なくとも5人のイスラエル兵が戦死した。

10月16日 11:07pm

*ヒズボラ：我々はイスラエル北部のダルトンのイスラエル軍砲兵陣地をロケット弾で攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ市の西部を襲撃した。ガザ市西部のジャラ通りでのイスラエル軍の攻撃で2人のパレスチナ人が負傷した。

10月16日 9:30pm

*チャンネル12：レバノンからブービートラップが仕掛けられたドローンがガリラヤ地区のシュロミに直撃して火災が発生し、現在消防隊員が消火活動をやっている。

*アル・クッズ旅団：我々はステドロト、ニール・アム、ガザ回廊周辺のキブツやモシャブをロケット弾で集中攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はジャバリア難民キャンプの西のビール・アル・ナジャの住宅ビル群を次々と破壊した。

² 民族抵抗旅団、パレスチナ海部民主戦線（DFLP）の軍事部門。

³ ファタハから分離した組織。

*国連レバノン駐留平和維持軍：我々はイスラエル軍のメルカヴァ戦車が南レバノンの町クファル・キラ近くにある我が軍の監視塔を爆破するのを目撃した。これは国連レバノン駐留平和維持軍に対する新たなイスラエルの国際ルール違反である。

*レバノン・メディア：今日イスラエル軍は南レバノンのメイス・ある・ジャバリと二つの国境の町の間にある町ムハイヤビブにブービートラップ爆弾を仕掛けて、町を完全に破壊した。

10月16日 8:15 pm

*ヒズボラ：我々はサフエド（ツファット）をロケット弾で攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はラファ市東部のアル・ジャーナーナ地区の住宅ビル群を爆破した。

10月16日 6:48 pm

*ヨアブ・ガラント国防相：イスラエルがレバノン前線で交渉をすれば、それは銃火の下で行うだろう。

*レバノン保健省：2023年10月8日からのイスラエルのレバノン攻撃の被害者は死者2,367人、負傷者11,088人となった。

*ヒズボラ：ヒズボラは南レバノンの町カウザ付近でイスラエル軍と接近戦を行い、ヒズボラ側で何人かの死傷者がでたことを確認した。

*ヨアブ・ガラント国防相（フランスでの兵器博覧会にイスラエルの参加を禁止したことに関して）：これはイスラエルの兵器産業に対する差別である。フランスはユダヤ人に対して敵対的政策を採って実行している。我々はフランスの支援があろうがなかろうが、あるゆる戦線で国家を防衛する戦いを続ける。

10月16日 5:27 pm

*アル・ムジャヒディーン旅団⁴：ムジャヒディーン旅団が公開した映像には、イスラエル南部の都市ベルシェバ（元のアラブ名はビール・アッサバイ）のデモーナ道路でバスを爆発させて炎上させた映像があると言われている。

10月16日 5:23 pm

*アル・カッサム旅団：我々はガザ市北部のトルコ・ハウズ地区付近に駐屯する占領軍を迫撃砲で攻撃した。

10月16日 5:14 pm

*レバノン国営通信社：レバノン東部のバアラバック地区の町ヤームーナのビルをイスラエル軍が攻撃し、女性1人を含む2人が死亡し、15人が負傷した。

*アイルランド首相：我々はヨーロッパが態度を決めるのを待たず、国連レバノン平和維持軍を防衛するために何ができるかを検討する。

*アイゼンコット元参謀総長：イスラエル政府はガザに入植地を建設したがっている。

*イスラエルメディア：ワラのウェブサイトは、ガディ・アイゼンコット元参謀総長の発言を引用し、イスラエル政府がガザ地区に入植地を建設する意向であることを本日知らされたと述べ、これは戦争の目的と明らかに矛盾すると付け加えた。

*ヒズボラ：我々はミスガヴ・イムに集結していたイスラエル兵を砲撃した。

*イスラエル民間防衛部隊：北部のエズレル平野のラマト・ダヴィドで警報が鳴っている。

*イスラエル軍：イスラエル軍はレバノン戦線で過去24時間で13人の兵士が負傷したと発表した。

*アル・カッサム旅団：我々は罫を仕掛けた建物にイスラエル軍が入ったとき爆発させ、ジャバリア・アル・バラド西でイスラエル救援部隊に対しても爆発物を破裂させて、兵士を殺傷した。

*ヒズボラ：我々は入植地カルミエルを大量のロケット弾で攻撃した。

10月16日 2:29 pm

*レバノン保健省：イスラエル軍のナバティエ市役所攻撃で、市長を含む6人が死亡し、43人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：ヌセイラト難民キャンプの南部で民間人の自動車を狙ったイスラエル軍機の爆撃で多数の民間人が死傷した。

*アル・クッズ旅団：我々はアル・カッサム旅団と協力し合って、ジャバリア難民キャンプの中で巧妙な待ち伏せを行って、3台のメルカヴァ戦車を高性能のシャワズ爆薬を使って攻撃した。

*イスラエル軍ラジオ放送：エルサレムの北のカランディア検問所で銃撃戦があり、2人のイスラエル兵が重傷を負った。

*ヒズボラ：ラーミアの町付近で敵のメルカヴァ戦車を誘導ミサイルで攻撃し、戦車の乗組員を殺傷した。

⁴ ファタハから分離したパレスチナ・ムジャヒディーン運動の武装組織。

*イスラエル軍ラジオ放送：ゴラン高原の軍事基地近くで銃撃されてイスラエル兵2人が負傷した。

*アル・カッサム旅団：我々はガザ市北部へ侵入した敵軍を迫撃砲で攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はレバノン南部のティルス地区の町アッシャハビヤー帯を攻撃した。さらにアル・ヒアムの町も攻撃した。

10月16日 2:20 pm

*イラン革命防衛隊：米国が軍隊と殺人武器をイスラエルへ送り込むことで、イスラエルはガザとレバノンでジェノサイドを続けられるのだ。

*イスラエル民間防衛部隊：上ガリラヤのミスガヴ・イムとクファル・ギラディで警報が鳴った。

*UNRWA 事務局長フィリップ・ラザリーニ：UNRWA のガザの職員は200人も殺害され、UNRWA のインフラも破壊された。ガザでの状況は援助関係者には危険極まりなく、ガザ回廊はもはや居住不可能な地だ。

10月16日 12:24 pm

*ガザ保健省：2023年10月7日以降続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,409人、負傷者は99,153人となった。

*パレスチナメディア：ラファフ市東部のソファ地区付近でイスラエルの爆撃により、パレスチナ人一人が死亡、複数の負傷者が出た。

*イラン政府報道官：わが国の外務大臣は中東和平を実現する目的で中東諸国を訪問した。我々はわが国の安全と利益を守るうえでいかなる妥協もしない。わが国の防衛力を誰でもあると試そうとしてはならない。

*レバノン外務省：我々はイスラエルのレバノン侵攻に関して国連安保理に提訴した、イスラエルがわが国の主権を侵害し、わが国の軍、救急救命隊、民間人を攻撃していることに対する提訴である。

10月16日 11:33 pm

*イラン外務相アッバス・アラグチ（フランスの外務相との電話会談）：我々は中東地域への戦争拡大に対して警告する。我々はイスラエルのレバノン攻撃をすぐに止めることを強調する。国際社会はガザへの人道支援搬送の妨害を除去する行動を起こすべきである。

*アル・マヤディーン：イスラエル軍はナバティエを火災帯にしている。

*AFP：今日のイスラエル軍のナバティエ市攻撃で、市長が死亡した。

*カマル・アドワン病院の院長：カマル・アドワン病院のフッサム・アブ・サフィヤ院長は、ガザ北部の病院のすべてが破局状態にあり、患者の生命を救うために安全回廊の設定が必要だと、アル・ジャジーラに語った。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンのナバティエ市とナバティエ・アル・ファウカの町を攻撃した。